
10 Pièces

561 m²

Réf. 03973

4 490 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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-EXCLUSIVITE- Cette propriété exceptionnelle est située dans l'un des

quartiers les plus prisés de Mougins. Elle se compose d'une magnifique

bastide rénovée d'environ 370m² avec une grande piscine chauffée de

16  x  6  mètres,  ainsi  que  d'une  maison  d'amis  de  102m²  habitables

avec  sa  propre  piscine,  le  tout  sur  un  terrain  plat  et  paysager  de

6031m².La  villa  principale  offre  un  vaste  séjour  avec  cheminée,  une

salle  à  manger,  une  cuisine  indépendante  entièrement  équipée  de  la

marque  Gaggenau,  ainsi  que  5  chambres  avec  5  salles  de  bains.  Un

sous-sol de 141 m² abrite une buanderie, une cave à vins, ...

-SOLE AGENT- This stunning property is located in one of the most desirable areas

of Mougins. It consists of a beautifully renovated bastide of around 370sqm with a

large heated swimming pool of 16 x 6 meters, as well as a guest house of 102sqm

and its own swimming pool, all set on a flat and landscaped plot of 6031sqm.The

main  villa  features  a  spacious  living  room  with  a  fireplace,  a  dining  room,  an

independent  kitchen  equipped  with  Gaggenau  appliances,  and  5  bedrooms  each

with its own bathroom. The basement, covering 141 sqm, includes a laundry room,

a wine cellar, a bedroom with a ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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